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В статье делается обзор истории развития системы правоохранительных органов на железнодорожном транспорте 

Великобритании в XX в. Отмечается, что развитие сил охраны правопорядка происходило параллельно с реформами 

в политической, социальной и экономической сферах. Первого января 1949 г. была создана Британская транспортная 

полиция как единая централизованная система, отвечающая потребностям объединенной железнодорожной системы 

Великобритании. В заключение автор делает вывод о том, что организационное построение и деятельность Британской 

транспортной полиции удовлетворяют требованиям транспортной безопасности в британском обществе и являются 

неотъемлемой частью полицейской службы Великобритании.
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The article provides an overview of the history of the development of the system of law enforcement agencies in the 

railway transport of Great Britain in the XX century. It is noted that the development of law enforcement forces took 

place in parallel with reforms in the political, social and economic spheres. On January 1, 1949, the British Transport 

Police was established as a single centralized system to meet the needs of the United Kingdom’s unified rail system. 

In conclusion, the author concludes that the organizational structure and activities of the British Transport Police 

meets the requirements of transport safety in British society and is an integral part of the British Police Service.
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